

JUSTISIA

Pastikan Kesiapan Anggota, Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Cek Kelengkapan Pribadi Anggota

Hariyono - BANYUWANGI.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 21, 2025 - 19:34



Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Kopol Elang Prasetyo, S.I.Kom., M.H., memimpin apel pagi anggota di lapangan uji praktek Satpas Prototype Polresta Banyuwangi, Selasa (21/1/2025).

BANYUWANGI - Untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam

menjalankan tugas-tugas kepolisian khususnya bidang lalu lintas, Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) baru di Polresta Banyuwangi, Kopol Elang Prasetyo, S.I.Kom., M.H., melakukan pengecekan kelengkapan pribadi setiap anggotanya. Pengecekan tersebut dilakukan setelah memimpin apel pagi anggota di lapangan Uji Praktek Satpas Prototype Polresta Banyuwangi, Selasa (21/1/2025).



Saat memimpin apel pagi anggota, Kopol Elang Prasetyo, S.I.Kom., M.H., dalam arahnya menekankan pentingnya kedisiplinan dan tanggungjawab, serta kesiapan dalam menjalankan tugas sehari-hari dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Meskipun baru beberapa hari menjabat sebagai Kasat Lantas Polresta Banyuwangi, dirinya berusaha mengoptimalkan kinerja anggotanya.



Untuk memastikan kesiapan operasional di lapangan, perwira menengah dengan satu diamond di pundak ini langsung melakukan pengecekan kelengkapan pribadi setiap anggota, di antaranya jas hujan, tongkat T dan borgol. Selain itu, pengecekan kendaraan dinas juga dilakukan untuk memastikan semua unit dalam kondisi baik dan siap digunakan.



"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polresta Banyuwangi dalam meningkatkan kualitas pelayanan, serta memastikan kesiapan seluruh personel Satlantas dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian, khususnya di bidang lalu lintas," jelas Kopol Elang.





Dengan pelaksanaan apel pagi ini, diharapkan seluruh anggota Satlantas Polresta Banyuwangi dapat lebih optimal dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya dalam menciptakan lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar. (***)